

LVA hebdo

INFORMATIONS MUNICIPALES



“Le secret, c’est de vivre au jour le jour, ici et maintenant, et de bien hiérarchiser les objectifs.”

Yannick Noah

Le chiffre

7

récupérateurs d’eau de pluie installés suite au conseil des enfants

► 4 et 5

Le développement durable au cœur du travail des écoliers

► 6 Le SAFC monte en Nationale 3



► 3

La Fête des voisins, un moment à vivre ensemble

Actus...



Un été plutôt rempli de stages sportifs ou d'art ? Voire les deux ?

Le choix est large pour qu'à Saint-Amand, chaque enfant puisse trouver, cet été, des activités qui lui permettent de passer de belles vacances.

L'école d'arts plastiques propose, par exemple, entre le 10 et le 14 juillet une semaine sur le thème « des cartons très déco » pour les 4-6 ans et « livre objet » pour les plus de 13 ans. Du 17 au 21 juillet, les 7-9 ans travailleront sur « le masque africain » et les 10-12 ans sur une architecture futuriste dans un bocal. Les cours auront lieu de 14:00 à 17:00.

► Les inscriptions sont ouvertes. Elles se font à l'école (51 avenue des Sports) ou par mail : ecole.arts@saint-amand-les-eaux.fr

Quant aux stages d'initiation sportive, ils permettront aux enfants de découvrir entre le 10 juillet et le 4 août de nombreux sports comme l'ultimate, la trottinette, la course d'orientation, le baseball (8-11 ans)... Soit la pétanque et le mōlky, soit le baseball et la course d'orientation (12-15 ans).

► Les inscriptions débutent le 14 juin pour les Amandinois, le lendemain pour les extérieurs, au service Régie (cour de l'Échevinage)

Fête de la musique

Les musiciens se préparent pour le 21 juin

Le soir du 21 juin, tout sera permis ou presque en matière de musique. Chacun pourra jouer devant chez lui, seul ou en groupe, ou partir flâner dans les rues de Saint-Amand en quête de mélodies entraînantes. Deux rendez-vous musicaux s'organisent d'ores et déjà.

Le premier est concocté par le comité philanthropique du Mont-des-Bruyères. La cour de l'ancienne école accueillera une soixantaine d'élèves de l'école de musique à partir de 17:00. L'orchestre junior jouera d'abord. Les ateliers de musiques actuelles prendront le relais à 18:00. L'harmonie municipale entrera en scène à 19:00.



Elle sera suivie par les Amandinois Sunrise Shadows vers 19:30, puis par Cirsium, groupe pop rock dans lequel parents et enfants jouent ensemble. Le comité philanthropique s'assure que chacun puisse boire et manger durant la soirée, pour que chacun profite au mieux de l'instant.



Ce ne sera pas une soirée de tout repos pour l'harmonie municipale. Une vingtaine de ses musiciens, pour animer notre cité thermale, va enchaîner les haltes : à 19:00, ils seront donc au Mont-des-Bruyères pour une demi-heure environ de concert. Ils se rendront ensuite dans le quartier du Moulin-des-Loups pour jouer devant le nouvel EHPAD avant de rejoindre, vers 20:00, la Grand'Place.

De nombreux commerçants vont également jouer leur partition pour que ce 21 juin soit une fête de la musique réussie.



Festival de l'Eaulympisme

Le quartier Elnon-Thumelart prépare son char



Le dimanche 25 juin, une grande parade olympique va s'emparer de notre ville. Des cortèges et des chars, préparés par les habitants et les associations, partiront de chaque quartier, vers 14:30, pour rejoindre les jardins de la Tour. Chacun représente à la fois une couleur des anneaux olympiques et un continent. Le quartier de l'Elnon et du Thumelart est associé à la couleur verte et à l'Océanie.

Autour d'un dauphin totem récupéré d'un ancien rond-point et prêt à être magnifié, ses volontaires se sont donné un mot d'ordre : de l'amusement ! Pour tout le monde, petits et grands.

► Participez vous aussi à la fête le 25 juin en apportant une touche de la couleur de votre quartier à votre tenue : blanc pour le centre-ville, jaune pour la Croisette-Cubray, rouge pour le Mont-des-Bruyères, noir pour la Bruyère-Moulin Blanc-Saubois, bleu pour le Moulin-des-Loups-Collinière-Grise Chemise.



Fête des voisins à La Bruyère



Fête des voisins au quai de l'Écluse

La Fête des voisins, un moment à vivre ensemble

De manière spontanée ou plus organisée, des Amandinois proposent à leurs voisins de partager des moments conviviaux pour entretenir ou créer des liens, nourrir la vie de quartier aussi.

Des tables et des chaises s'éparpillent dans une pâture prêtée par l'un des habitants de la Bruyère. Une tonnelle colorée abrite un espace bar, d'autres prêtées par la Ville des rangées de tables déjà recouvertes de couverts et de quelques fleurs. Ce soir du 26 mai, le comité de la Bruyère attend plus de 150 personnes pour sa fête des voisins.

« On a commencé à la fêter il y a 14 ans », se souvient Jérôme Botquin, l'un des membres. La soirée avait été agréable, le rendez-vous s'est perpétué au fil des années. Chaque convive ramène ici le dessert. « J'ai apporté un quatre-quarts, des gaufrettes et des biscuits apéritifs », égrène souriante Clémentine. Elle est venue avec sa voisine Andrée, du Moulin-des-Loups. Pour elle, c'est une première.

Pour Andrée, c'est un incontournable noté dans son agenda d'une année sur l'autre. « J'aime tout, notamment l'ambiance. Nous connaissons tout le monde maintenant. »

« C'est un moment qui nous permet de garder contact, d'être dans la convivialité, détaille Philippe Sion, le président. Les gens viennent en famille, entre amis, avec les enfants, les grands-parents... » Mais à minuit, la fête s'arrête par souci de ne pas déranger le voisinage.

Au gré des envies

La fête des voisins peut s'imaginer à peu près n'importe où. Elle est tenue, par exemple, au quai de l'Écluse. Les riverains se sont retrouvés autour de tables installées au bord de la Scarpe. Pas besoin de nappe, l'essentiel est ailleurs dans ces moments d'échanges. Elle s'est aussi déroulée dans un garage au Moulin-des-Loups. Une cinquantaine de personnes s'y sont réunies, comme depuis plusieurs années, dans une ambiance d'auberge espagnole. Au Limon, c'était au jardin partagé. « Ça faisait un moment que nous ne l'avions pas organisée », détaille Yvette Clément, présidente du Comité d'animation et de promotion de la Col-

linière. Depuis la Covid-19 pour tout dire. Une quinzaine de participants est venue, les bras remplis de boissons et de plats. L'association se chargeait de la viande et surtout de permettre à tous de passer un bon moment.



Fête des voisins au Mont-des-Bruyères

C'est aussi pour cela que depuis vingt ans, Patrice Fauchet installe son barbecue sur la place du Mont-des-Bruyères à chaque fête des voisins. L'ancien président des Amis de l'école du Mont-des-Bruyères est l'un des trois initiateurs du rassemblement de ce quartier. « Nous voulions une fête de la solidarité et du partage, alors nous sommes allés frapper à toutes les portes. » La sauce a pris, la recette est devenue au fil des ans une institution. Son mot d'ordre est invariable : chacun est bienvenu. ◀



Fête des voisins au Moulin-des-Loups



Conseil des enfants

L'environnement au cœur des débats...

Le sujet s'était déjà invité lors du dernier conseil des enfants. L'envie de mieux prendre en compte les aspects environnementaux dans la vie quotidienne des écoles est revenue dans les projets et questions posées, ce lundi 5 juin, au pôle seniors amandinois.

« Nous faisons la collecte des crayons usagés. » Louna, de l'école Bracke-Desrousseaux, est la première à prendre la parole devant les 24 autres élèves délégués, le maire, plusieurs élus et techniciens municipaux. « Nous avons pesé les emballages des déchets de nos goûters durant une semaine pour nous rendre compte du gaspillage. Nous avons créé des affiches pour rappeler d'éteindre les lumières. Nous avons échangé avec le personnel qui fait le ménage sur le tri des déchets et nous avons réalisé une vidéo pour rappeler les petits gestes à adopter en faveur de l'environnement. »

Des cours d'école soignées

Au-delà du constat, elle annonce la création d'une mare lors de la prochaine année scolaire et évoque l'idée d'un potager. « J'y suis favorable, lui a répondu Alain Bocquet. La question est de savoir comment on gère les potagers des écoles pendant les vacances. Il faut peut-être faire le lien avec les associations du quartier pour que ce soit pérenne. »

Lors du dernier conseil municipal, les écoliers avaient demandé des récupérateurs d'eau de



pluie. Ils seront installés ce mois-ci dans toutes les écoles, sauf Georges-Wallers gêné par son toit plat. Ils avaient aussi émis le souhait d'avoir des cours de récréation végétalisées. Pour débiter, des jardinières installées sur des palettes vont être proposées aux établissements qui le souhaitent. Les élèves de l'IME ont présenté leur « jardin écolo où les insectes et les oiseaux peuvent s'épanouir. » Ils y ont planté des plantes médicinales et mellifères.

Dans sa cour de récréation, l'école Marcel-Benoist souhaiterait un salon de jardin en plas-

tique pour créer un coin lecture, disposer de tables de pique-niques et d'un garage à vélos plus grand. Dans la sienne, l'école Louise-De-matte projette de délimiter une zone de l'amitié. « Les enfants qui se sentent seuls ou tristes peuvent y aller pour signaler aux autres qu'ils peuvent venir discuter ou leur proposer de jouer », explique Loona.

Les idées pour améliorer (vertueusement) le quotidien ne manquent pas, comme consommer l'eau du robinet à l'école Eugène-Pauwels, continuer de sensibiliser au développement durable pour l'école de la Tour, inciter les parents à covoiturer pour Notre-Dame-des-Anges. Les élèves de l'école privée ont aussi travaillé à la création d'un rond-point sur lequel l'eau de pluie, récupérée, permettrait d'alimenter une turbine pour fournir de l'électricité à un lampadaire.

« Je vous félicite, a lancé le maire à l'ensemble des écoliers sous les applaudissements. La prise en compte de l'environnement est un long travail, important. La bataille à mener, c'est de changer les comportements. » ◀



Exposition



... et d'un forum

Durant trois jours, 700 élèves de CM1 et CM2 ont exposé à l'espace Jean-Ferrat leurs travaux de développement durable et ont pu participer à des ateliers sur cette thématique.

Comment utiliser les énergies renouvelables ? C'est la question que Céline Roeland, professeure à l'école Georges-Wallers a posé à ses 26 élèves en début d'année scolaire. En construisant des fours solaires, par exemple.

Pour y arriver, ils ont multiplié les expériences. Il a d'abord fallu déterminer si la couleur du four avait une importance. Un thermomètre glissé dans une enveloppe colorée leur a apporté la réponse. Après vingt minutes d'exposition au soleil, il faisait 21°C dans l'enveloppe blanche, mais 41° dans la verte et, surtout, 43° dans la noire. Leur four serait donc noir.



Les écoliers se sont ensuite demandé si un miroir pouvait aider le processus de chauffe. Ils ont testé les hypothèses et ont conclu qu'il faudrait entourer leur four de miroirs. Et le couvercle, indispensable ou non ? Au bout de 20 minutes, leur récipient atteignait 33°C lorsqu'il n'avait pas de couvercle, 40° lorsqu'il en

avait un. Munis de toutes ces informations, ils ont bâti un four solaire pour la classe et beaucoup en ont recréé chez eux. « On a réussi à faire fondre de la guimauve avec notre four solaire, se réjouit l'enseignante. Mes élèves ont aimé manipuler, appliquer une démarche scientifique. » Après le four solaire, ils se sont attaqué à la création d'éoliennes.

« Nous, on a travaillé sur le réchauffement de la terre, explique Nina, en CM1 à l'école Bracke-Desrousseaux. On a fait une fresque du climat grâce à laquelle on s'est rendu compte que tout se rapporte au CO2. C'est un des gaz à effet de serre. » Nina s'y intéressait déjà avant ce travail scolaire. Dans sa famille, c'est un des sujets de discussions. « On regarde des documentaires à la télé. Ma mère fait attention. » Nina est devenue éco-déléguée.

Des actions concrètes

Comme 700 autres élèves de Saint-Amand, mais aussi d'Hasnon, Lecelles, Nivelles et Sars-et-Rosières, ses travaux de classe ont été exposés durant trois jours, la semaine dernière, à l'espace Jean-Ferrat.

« La problématique du réchauffement climatique est telle aujourd'hui qu'il est indispensable de réaliser des actions concrètes afin de permettre un développement plus durable à l'échelle planétaire mais aussi locale », pointe Suzy Jacqmart, référente développement durable de notre circonscription académique.

« On essaie de montrer à nos élèves le bon côté des choses, de leur ouvrir le regard », souligne Marie-Agnès Minel, professeure à Georges-Wallers. Dans sa classe, on s'est mis à peindre avec... des légumes. « C'est de l'anthotype », explique Juliette, son élève. Elle a préféré la teinte issue des choux rouges. « Elle est violette quand on l'applique puis devient rose. » Le résultat est plein de charme.



Des gestes qui germent

Lucas a créé le sien. Chaque jour, il fait de petits gestes pour la planète. « Je vais voir un copain qui n'habite pas loin à pied ou à vélo, je trie mes déchets », détaille-t-il. Sa mère, Aline, accompagne son groupe d'élèves. « Le soir, il nous expliquait ce qu'ils ont fait dans le cadre de ce projet. Parfois, il me reprend quand je me trompe dans le tri. Je trouve ça super. Je faisais déjà attention mais maintenant encore plus. » ◀

Sport



Basketball

Les meilleures collégiennes sacrées

Les phases finales du Championnat de France minimes filles de basket UNSS viennent de se tenir sur notre territoire et les ultimes matches se sont joués à la salle Maurice-Hugot, parquet réservé aussi pour les cérémonies protocolaires.

Quelque 300 joueuses issues des classes de 4^e et de 3^e de collèges de toute la France se sont retrouvées pour cette compétition dont l'un des objectifs est de faire émerger les meilleurs éléments capables de poursuivre leur scolarité en sections sport études. L'arbitrage et la table de marque étaient assurés aussi par des collégiens qui validaient ainsi une formation pointue.

Ainsi se confrontèrent de jeunes sportifs de Bordeaux, Toulouse, Angers, Landerneau dans les dernières phases de ce championnat pour le plus grand plaisir de leurs collègues et amis les encourageant dans les tribunes. L'équipe championne de France, Landerneau, partira fin août pour les Championnats de Monde à Rio de Janeiro.



Football

Le SAFC valide son passage en nationale 3 !

Dimanche dernier s'est joué l'avant-dernier match de la saison et le dernier à domicile. Les footballeurs amandinois ont remporté de justesse ce match, en marquant 2 buts et en encaissant 1, face à Grande-Synthe. Grâce à leurs 8 points d'avance, leur passage en nationale est assuré.

Pour ce dernier rendez-vous au stade municipal, un nombre important de supporters avaient fait le déplacement, avec la ferveur des grands jours. Car pour encourager les joueurs, les moyens étaient à la hauteur de l'enjeu. Les chants étaient bien entendus de rigueur. Il y avait même la présence d'un tambourineur.

La première partie du match a bien débuté, avec un premier point marqué, sur une occasion permise par le gardien adverse et une sortie malvenue, le ballon est alors directement placé au fond des filets. Le second but

sera marqué aussi durant la première mi-temps, à la 42^e minute.

À la 61^e, Grande-Synthe marque. On passera tout près du nul, les joueurs grand-synthois auront été à deux doigts de marquer à nouveau, requinqués par leur 1^{er} but.

Une liesse

Au coup de sifflet final, la joie était telle, que certains spectateurs ont envahi le terrain. Gérard Birembaut, ancien du club, confie : « j'assiste parfois aux matches, je me suis déplacé aujourd'hui car c'était important, en tant qu'ancien de l'Olympique Amandinois de 1955 à 60, j'éprouve une grande fierté, le passage en N3 va sans doute rameuter plus de monde. » « Nous avons vécu une belle saison, ajoute l'entraîneur Patrice Selle. L'objectif était annoncé, nous l'avons tenu. » ◀

Point week-end

► NATATION

Dans le cadre du festival de l'Eaulympisme, le Saint-Amand natation - Porte du Hainaut organise des portes ouvertes le samedi 24 juin au Dragon d'Eau. De 12:00 à 14:00, chaque enfant pourra découvrir des parcours d'apprentissage différents qui peuvent être

réalisés avec les parents et sous les conseils des nageurs compétiteurs et éducateurs du club de Saint-Amand.

► Inscriptions : cyril.cabrera@snph.fr

► VTT

Douze coureurs du club VTT de Saint-Amand ont participé à la coupe de France VTT SKF-CXO. Flore Van de Meulebroeke a fini 3^e de l'Open et master femmes.

► BOXE

Lors des championnats du Nord de boxe amateur, qui se sont déroulés le samedi 27 mai à Lille.

Les boxeurs amandinois font carton plein chez les seniors : trois champions et Saint-Amand devient le premier club du Nord, Moulay Oudoud (67 kg), Edwin Offmane (71 kg) et Djamel Lafrek (80kg).



Le 3 juin, au Parc d'Ohlain pour les championnats régionaux, les poussins et benjamins répondent à leurs aînés. En benjamins : Louisa Armou (or), Yassine Roubouaa (argent), Wallace Kreit, Matthias Delatour (bronze). En poussins : Jeff Levy (argent), Mylann Richard, Hayden Brion et Dylan Mouvielle (bronze). Et la participation de Cristiano Benedetto, Timeo Birembaut et Brayston Petit.





Un goûter, deux concerts

La médiathèque des Encres propose une nouvelle formule pour ses « Goûters qu'on sert ». Le groupe pop Space Alligators, donnera deux concerts, entrecoupés d'un goûter qui réglera l'ensemble des participants.

▶ Ven. 9 juin. Concerts à 17:00 et 18:00. Goûter à 17:30. Gratuit.



L'élégance des chevaux de trait

L'élevage des chevaux Trait-du-Nord, une race équine au port puissant qui ne manque pas d'élégance confine au sacerdoce. Son avenir reste en suspens. Malgré les nouvelles missions comme le débardage ou les services urbains qui réduisent l'impact carbone, le Trait du Nord a encore du chemin à parcourir pour s'assurer un avenir. Témoin de la passion des éleveurs pour ce cheval, le concours « modèle et allure » qui se tient tous les ans sous les ombrages du Parc de la Scarpe.

Samedi dernier, quatorze pouliches et poulinières sont passées devant les juges pour être notées. Le public était clairsemé. Sans aucun doute l'événement mérite une meilleure exposition : ce beau cheval de notre terroir en a besoin.

Ciné-débat

Venez assister à « L'Odyssée de l'empathie »

Tout au long de l'année, les Rendez-vous de la petite enfance vous proposent des sorties en forêt avec vos enfants, des ateliers Montessori, des portages physiologiques, des cafés papotes... Ce vendredi 9 juin, une soirée ciné-débat propose de découvrir le film d'investigation L'Odyssée de l'empathie réalisé en 2015.



Chaque jour, deux enfants meurent des suites de violences familiales en France. Michel Meignant, médecin cinéaste ethnologue, et Mario Viana, chef monteur, sont partis de ce constat pour essayer de comprendre comment cette situation est possible. Ils sont allés interroger de nombreuses personnalités, comme Pierre Rabhi, agriculteur et philosophe, Marylène Patou-Mathis, préhistorienne, Matthieu Ricard, moine bouddhiste, Catherine Gueguen, pédiatre... Entre interviews, reportages et séquences musicales étonnantes, ils tirent le constat qu'une éducation bienveillante peut contribuer à résoudre les problèmes de la violence entre l'homme et envers la nature, et explorent les différentes facettes de l'empathie.

Arnaud Deroo, éducateur de jeunes enfants et psychopraticien, sera présent lors de la projection et animera le débat. Il est également l'un des intervenants interrogés par le documentaire.

▶ 19:00 - Ven. 9 juin - Cin'Amand. Gratuit.
Renseignements et inscriptions au 03 27 32 39 03

Les ateliers de la Petite Enfance

Ateliers gratuits sur réservation au 03 27 32 39 03 ou petiteenfance@saint-amand-les-eaux.fr

JEU. 16 JUIN

Atelier d'initiation au portage physiologique

▶ 17:00 à 18:00 - Salle des associations

MAR. 4 JUIL.

Atelier Yoga parent-enfant

▶ 17:30 à 18:30 - Salle mairie-annexe

Cin'Amand 03 27 40 96 69 - www.cinamand.fr

JUSQU'AU 13 JUIN

The flash - Miraculous, le film - L'arbre à vœux - L'odyssée de l'empathie - Jeanne du Barry - Des mains en or - Transformers : rise of the beasts - Inséparables - Spider Man : across the spiderverse - Le croque-mitaine - La petite sirène - L'amour et les forêts - Fast & Furious X - L'exorciste du Vatican - Les gardiens de la Galaxie - Super Mario Bros, le film.

DU 9 JUIN AU 9 JUILLET

EXPOSITION

Nature en images par la Médiathèque des Encres

▶ Expo-ateliers, accessible aux horaires d'ouverture de la médiathèque

VEN. 9 JUIN

Visite libre de l'église Saint-Martin par les Amis de l'église Saint-Martin

▶ 10:00 à 12:00 - Tous les vendredis

Concert de la chorale Les Maîtres Chanteurs

▶ 20:00 - Église Saint-Martin. Entrée libre. Au profit de l'entraide Amandinoise

SAM. 10 JUIN

Brocante par l'Amicale CNL de défense des locataires de l'Elnon

▶ 9:00 à 16:00 - Quartier de l'Elnon (place des Tilleuls, rue des Acacias)

LES 10 ET 11 JUIN

Fête au Port fluvial

▶ 16:00 - Samedi : course des canards déchaînés sur la Scarpe au profit du Rotary Condé - Saint-Amand. De 10:00 à 18:30 dimanche : bateau électrique, canoë, kayak, paddle, dragon boat, trottinette...

MER. 14 JUIN

Inscriptions pour les mini-stages d'initiation sportive (15 juin pour les extérieurs)

▶ 8:30 à 12:00 et de 13:30 à 17:00 - Service Régie, cour de l'Échevinage

DIM. 18 JUIN

CÉRÉMONIE

Commémoration de l'Appel du Général de Gaulle

▶ 9:45 - Stèle du Général de Gaulle

En bref...

8 ◀ N°1222



Festival de l'Eaulympisme

Le centre aquatique vous propose des summer games



Le Dragon d'eau sera de la fête, lors de l'Olympique tour amandinois organisé le samedi 24 juin. Chaque équipement sportif de la ville va vous proposer de découvrir de nouveaux sports et de vous y initier. Au centre aquatique, pour 1€, vous pourrez effectuer du ventrigriss, un parcours gonflable géant, des courses de natation, suivre un cours d'aqua fun. Pour les plus de 6 ans, un « pocket surf » vous attend. Ce simulateur de surf vous permettra d'effectuer vos premières glisses. Les plus de 8 ans pourront aussi réaliser un baptême de plongée l'après-midi.

▶ Plus de renseignements sur le site de la Ville et du Dragon d'Eau

À savoir

Vie pratique

Un Repair Café à l'espace Bédé

Vous ne savez pas quoi faire de vos objets en panne ? Ne les jetez plus. Ils peuvent avoir une deuxième vie, même si vous n'êtes pas bricoleurs.

Des bénévoles de l'association SQVA, dotés de ce talent, seront présents à l'espace Bédé le samedi 17 juin pour réparer ce qui peut l'être, vous donner des astuces et des conseils.

▶ De 9:00 à 12:00 - Accueil de l'Espace Bédé, 101 rue du Faubourg-de-Tournai. Gratuit

Mutuelle communale

Deux nouvelles permanences

Notre Ville a négocié pour tous les habitants et les travailleurs de la commune une complémentaire santé auprès de la mutuelle Just. Pour permettre aux personnes intéressées de découvrir les offres, deux permanences seront organisées : l'une le mardi 11 juillet, de 9:00 à 12:00 et de 13:30 à 16:30 à l'espace Malraux (avenue du Collège), l'autre le mardi 25 juillet de 9:00 à 12:00 et de 13:30 à 17:30 à l'Espace Raymond-Bédé (101 rue du Faubourg-de-Tournai).

▶ Permanences sur rendez-vous obtenu directement sur le site de la mutuelle, onglet Saint-Amand-les-Eaux, ou en appelant au 0809 546 000 (service gratuit + prix d'un appel).



TRUCS & ASTUCES SANTÉ-BIEN-ÊTRE

En juin, les rayons du soleil sont très néfastes car le soleil est le plus haut dans le ciel et rayonne plus intensément, entraînant un risque croissant d'attraper un coup de soleil. Pour les éviter, il convient d'adopter les bons gestes : portez des chapeaux et des lunettes de soleil, évitez de vous exposer entre 12:00 et 16:30 et mettez une crème solaire à indice 50 minimum plusieurs fois par jour « quand la crème remplit le creux de votre main, c'est que la dose est bonne »

RENCONTRE LITTÉRAIRE SAM. 10 JUIN

L'association Paroles d'Hucbald vous invite à découvrir deux auteurs : Bruno Masse et Stéphane Toilliez

▶ 15:00 - 27 rue d'Orchies. Entrée libre et gratuite

IDÉE DE SORTIE NATURE LES 10 & 11 JUIN

La société de chasse Cubray-La Croisette vous invite à participer au ball-trap & repas.

▶ Sam. à 14:00 et dim. dès 10:00 - Rue de la Croisette. 2 lots à chaque

série. Sur réservation au 07 62 74 14 27.

SOLIDARITÉ LES 10 & 11 JUIN

L'association Les Chats Libres St Amand organise une collecte au Carrefour Market.

▶ Sam. de 8:30 à 19:30 et dim. de 8:30 à 12:30. Besoin de pâtée, sachets fraîcheur, litières et croquettes

JE RÉSERVE MON REPAS

La Ville et l'Espace Bédé organiseront le traditionnel banquet des Aînés, dimanche 1^{er} octobre, salle Maurice Hugot. Vous

habitez à Saint-Amand-les-Eaux et vous aurez 65 ans au 31 décembre 2023, vous êtes donc les bienvenus au repas.

Pour participer, les inscriptions auront lieu à l'Espace Bédé du 12 juin au 31 juillet, de 9:00 à 12:00 et de 14:00 à 17:00. Se munir d'une pièce d'identité et d'un justificatif de domicile.

Si vous ne pouvez pas y participer, vous recevrez avec votre colis de Noël, un chèque de 20 € à utiliser dans les commerces de bouche amandinois

COLLECTE DÉCHETS

- ▶ **MAR. 13 JUIN** (déchets de jardin)
- ▶ **MER. 14 JUIN** (+ sacs jaunes/verre)
- ▶ **MER. 21 JUIN** (déchets ménagers)

DÉCHÈTERIE

Du lun. au sam. de 9:00 à 12:15 et de 13:30 à 18:30. Le dim. de 9:00 à 12:00. Fermeture le jeu. et les jours fériés.

NUMÉROS UTILES

- ▶ Médecin de garde 03 20 33 20 33
- ▶ Smir 03 27 22 49 00
- ▶ Mairie 03 27 22 48 00
- ▶ CCAS 03 27 09 08 40

Recevez gratuitement notre LVAnews



Journal municipal réalisé par le Service Communication, 69 Grand'Place, 59230 Saint-Amand-les-Eaux, 03 27 22 49 70, lavieamandinoise@saint-amand-les-eaux.fr

Impression : Imprimerie Gantier

Naissance 28 MAI. ZELNIO Isaiah.

Décès LEBLOND MARÉCHAL Marie (91 ans). LAGOUCHEUREK Emilia (89 ans). RENONCOURT Léon (71 ans). ROLLEZ Christian (65 ans).

Menu LUN. 12 JUIN. Potage aux asperges, émincé de poulet basquaise, ratatouille, riz bio pilaf, camembert, pomme bicolore.

MAR. 13 JUIN. Chou-fleur bio vinaigrette, omelette bio sauce tomate, pâtes penne, gruyère râpé, melon.

MER. 14 JUIN. Pêche au thon, boulettes de veau sauce brune, purée gourmande, cantal AOP, banane bio.

JEU. 15 JUIN. Salade concombres et pois chiches, carbonnade flamande, haricots verts, pommes vapeur, flan vanille, nectarine.

VEN. 16 JUIN. Carottes à l'orange, dos de lieu noir Dugléré, tomate cuite, cœur de blé au thym, édam, éclair au chocolat.